

Cuba bat le Canada au Pré mondial de Football des moins de 20 ans



Cuba a battu le Canada 2 buts à 1, au Pré Mondial de football des moins de 20 ans de la CONCACAF, la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes de Football.

Frank López a marqué les 2 buts. Cuba dans le groupe B totalise 4 points et a encore des chances de se qualifier pour le Championnat du Monde.

C'est sa première victoire de la compétition et auparavant elle avait fait match nul contre Haïti. Le Canada, accumule 3 points, résultant d'une victoire sur Haïti et 3 défaites consécutives.

Le goal Cubain a fait un grand travail et a repoussé plusieurs bons ballons des adversaires.

Cuba va terminer la première phase jeudi, elle va affronter le Salvador et le Canada rencontrera le Honduras.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/44142-cuba-bat-le-canada-au-pre-mondial-de-football-des-moins-de-20-ans>



Radio Habana Cuba